

# Evangelische Grundschule Lippersdorf



Über eineinhalb Jahre ist es her, dass wir in Lippersdorf zum ersten Mal Schulanfang in unserer Evangelischen Grundschule feiern durften. Trotzdem passiert es noch, dass dies mancher gar nicht weiß: Ach, in Lippersdorf gibt es eine freie evangelische Grundschule? Mittlerweile werden 34 Mädchen und Jungen in zwei jahrgangsgemischten Lerngruppen von einem Team aus sieben Voll- und Teilzeitpädagogen und Honorarkräften begleitet.

Gemäß dem Motto von Maria Montessori: „Hilf mir, es selbst zu tun, zeige mir wie es geht. Tu es nicht für mich, ich kann und will es alleine tun. Hab Geduld meine Wege zu be-

greifen. Sie sind vielleicht länger, vielleicht brauche ich mehr Zeit. Weil ich mehrere Versuche machen will. Mute mir Fehler und Anstrengungen zu – denn daraus kann ich lernen.“

Jeder Tag wird dadurch ein neues Abenteuer; sich gemeinsam auf den Weg zu machen, mit- und voneinander zu lernen und gemeinsam zu wachsen. Auch für das kommende Schuljahr laufen die Vorbereitungen.

Anfang April begrüßten wir viele Mädchen und Jungen zu unserer ersten Schul-Schnupper-Stunde. Die Kinder wollen ab dem neuen Schuljahr 2023/24 die Evange-

lische Grundschule Lippersdorf besuchen. Immer dienstags von 14:00 bis 15:00 Uhr werden sie nun von zwei Lehrerinnen auf ihren großen neuen Lebensabschnitt vorbereitet. Hierzu sind auch Kinder eingeladen, die nicht oder noch nicht auf unsere Schule gehen. Die beste Möglichkeit, ein Stück unseres Schulalltages zu erleben. Wer also Interesse hat, der kann gern mit dazukommen.

Mehr Informationen auch zur Schule finden Sie unter [www.schulverein.org](http://www.schulverein.org) oder telefonisch bei der Schulleiterin Julia Kluge unter 01573 8581707.

Im Sommer dieses Jahres steht für den Ev. Schulverein Pockau-Lengefeld und seine Mitarbeiter der nächste große Schritt im Aufbauprozess der Schule an. Mit dem Ende des Schuljahres 2022/23 werden wir alleiniger Nutzer des Schulgebäudes in Lippersdorf sein. So sind für den Sommer vielfältige Renovierungs- und Umräumarbeiten angedacht, um die Rahmenbedingungen weiter zu verbessern.

Wir freuen uns auf den weiteren Weg, den wir gemeinsam mit unseren Schülern und Schülerinnen sowie deren engagierten Familien gehen können und auf den weiteren Aufbau der Freien Schule.

*Das Team der  
Evangelischen Grundschule Lippersdorf  
Fotos:  
Evangelische Grundschule Lippersdorf*

